



PAUL HEMBERY EST NOMMÉ PRÉSIDENT EXECUTIF DU MARCHÉ AMÉRIQUE-LATINE ET CONSERVE UN LIEN AVEC LES ACTIVITÉS RELATIVES AUX SPORTS MÉCANIQUES

**MARIO ISOLA RESPONSABLE DE LA COMPÉTITION AUTOMOBILE,
GIORGIO BARBIER RESPONSABLE DE LA COMPÉTITION MOTO
ET GIANNI GUIDOTTI RESPONSABLE DES OPÉRATIONS
TECHNIQUES ET COMMERCIALES**

Paul Hembery a été nommé Président Exécutif du marché Amérique Latine de Pirelli, qui comprend des usines d'exploitation en Argentine, au Brésil et au Venezuela. Il prendra ses fonctions en date du 15 mars 2017.

Les activités relatives aux sports mécaniques, pour lesquels Hembery continuera à jouer un rôle de coordinateurs, restent confiées à Mario Isola, Responsable de la Compétition automobile, Giorgio Barbier, Responsable de la Compétition moto, et Gianni Guidotti, Responsable des Opérations Techniques et Commerciales.

Suivez-nous sur Twitter @ Pirelli_Media ou Facebook sur www.facebook.com/Pirelli

